

ひまわりレター No.4 令和3年5月



5月10日（月）晴れ

旅行会社さん企画の元、室内いちご狩りを行いました。一人一人専用プランターが用意され、感染対策もしっかり行った中、楽しみました。コロナ禍でお出かけもなかなかできない中、安心して特別なひと時を過ごす事ができました。母子参加が多く、親子で楽しみました。



5月12日（水）曇り

ひまわりから徒歩15分程の場所に、同事業所の「あゆみの家幼児部」「ライフサポートつばさ（成人通所施設）」があります。今日はそちらまで行き、建物外で交流を楽しみました。

ひまわりの子どもはどの事業所に行っても職員、利用者さんに「かわいい～」と言われています。言われた子どもも嬉しそうです。

今日は幼児部と合流し、中央公園へ行きました。公園では新緑の中、沢山の刺激を受けました。



5月14日（金）晴れ

今日は月に2回の皆大好きな音楽療法です。専門の先生により、音楽とじっくり向き合う時間です♪

先生が個々の特性に合わせて様々な楽器や曲を選び、時にゆっくり、時にダイナミックに体全体で音楽を感じています。

季節の歌では「茶摘み」に合わせて、太鼓を楽しく奏でました。

